

Presentan querrela por maltrato animal: víctimas hacinadas y desnutridas

Son más de 50 los que están en esta condición en Tranque Recreo de Quilpué. Municipio interpuso la acción, pero grupo acusa lenta reacción.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Impactantes... Aquel es el adjetivo que mejor podría describir las deplorables condiciones en las cuales fueron hallados más de medio centenar de animales en un terreno privado del sector Tranque Recreo, en Quilpué.

De acuerdo a lo señalado desde la ONG Cat Dog Ayuda, en enero tuvieron conocimiento de este grave caso de vulneración y que luego pudieron acceder a las especies con ayuda de una de las personas que pernoctan en el lugar; fecha desde la cual han intentado mejorar la calidad de vida de los canes, aunque han topado con sus limitados recursos.

Si bien desde hace al menos cinco meses el municipio estaba al tanto de la situación, según informó la presidenta de la ONG, Anastassia Soto, solo ayer la municipalidad presentó una querrela por maltrato animal por este caso.

En ese sentido, la también fundadora de la agrupación animalista planteó que ha existido una tardía respuesta desde la casa edilicia. Desde esta última, acotaron que en mayo presentaron una denuncia, la cual pasó a Fiscalía.

Sobre la presentación de la querrela Germán Espoñda, director jurídico(s) de la municipalidad, dijo que "se constató hace un pequeño tiempo ya la circunstancia en el Tranque Recreo de Quilpué de maltrato animal. Una cuestión bastante compleja, en que se mantenían diversos animales, en condiciones indeseables, por ejemplo, animales amarrados, como toros, perros, ovejas, cabras, etcétera. Aves en



ENTRE LOS ANIMALES HAY TREINTA PERROS, ADULTOS Y CACHORROS, CON SEVERA DESNUTRICIÓN.



EN TOTAL, LAS AVES HACINADAS SON 24, ESTÁN EN JAULAS SUCIAS.

jaulas no apropiadas para esas aves, animales sin registro, no esterilizados, y en condiciones indignas en términos de basuras, heces, etcétera. No solamente la municipalidad va a denunciar el hecho, sino que se va a hacer parte en este hecho, porque obviamente el municipio no puede tolerar que maltraten a los animales de nuestra comuna".

Actualmente, según lo

informado por la presidenta de la ONG, cuyos voluntarios acuden de manera periódica al lugar para alimentar a los animales ante la imposibilidad que tienen de sacarlos de allí por el momento, son 54 los animales que hay en el terreno. Principalmente se trata de perros (30) y aves, como gallinas, gallos y patos.

Si bien en algún momento hubo un buey, este

¿CÓMO APOYAR?

La ONG Cat Dog Ayuda cubre los gastos de su labor en la zona solo con donaciones. En el caso de estos animales que están en Tranque Recreo, indicaron que consumen cerca de 25 kilos de alimento diario, además de adquirir comida para las aves. Quienes deseen colaborar lo pueden hacer a través de: Cuenta Vista/Chequera Electrónica 25171055001. Correo electrónico: catdog.ayuda@gmail.com. Rut: 65.130.247-1.

habría sido sacado de allí a otro terreno y dos cabros, una oveja y una vaca que estaban anteriormente desaparecieron y no se sabe su destino. "Al ser un evidente caso de maltrato animal y falta de tenencia responsable contactamos al municipio en mayo quienes fueron a fiscalizar (...) notificaron al responsable, dándole plazo para que mejoren las condiciones de los animales (...) Al llegar el municipio a notificar vio al flaco perrito que estaba en un canil amarrado en los huesos junto con otro perro en el canil de al lado (mismas condiciones insalubres llenos de heces y sin alimento ni agua), y siendo delito flagrante no hicieron nada", lamentó la presidenta de la ONG, quien añadió que la municipalidad les entregó solo dos cupos de esterilización semanal "y que no podían hacer más cómo municipio".

Además de procurar el cuidado periódico de los animales con recursos propios, también presentaron una denuncia en Fiscalía y en la Seremi de Salud, informaron. 🐾